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福岡市議会議員（２期目）：福岡市民クラブ政調会長、総務財政委員会委員、議会運営委員会委員 他
福大大濠高校卒業、拓殖大学卒業、法政大学大学院修了、国会議員政策秘書 等プロフィール

■2024年問題がある中、市が年間約35万件の宅配を依頼す
るのは疑問。

■「子育て家庭の孤立化を防ぐ」という事業目的を果たせていない。

おむつ安心定期便
■使用により「生活困窮者」ということが周囲に露呈。プライバ
シーへの配慮が足りない。

■対象者の範囲が狭い。就学援助世帯まで拡大すべき。

習い事応援事業

その他にも、福岡市事業の課題点を明らかにしました

　地方政治は二元代表制というものの、予算編成権を持つ市長の方が権力は絶大。だからこそ議会は、
多様な民意をくみ取り、付与された権限を十二分に活用し、首長と対峙しなくてはいけません。
　福岡市民クラブは令和６年度予算案に対して、精査を重ねた上で修正案を提出いたしました。これ
も全て、市民にとって利益とならない事業を決して認めるわけにはいかないとの強い思いによるもの
です。本市の市政が発展していくために取るべき方策は何か、我が会派はこの点をまず第一に考え、
今後も市長の提案に対して、いいものはいい、悪いものは悪いと、正々堂々と訴えていきます。

最後に、会派の覚悟と決意を語る! （討論より抜粋）

福岡市の令和６年度一般会計予算案は約１兆円。
　この巨額の税金をどのように使うのか、その審議が予算審議です。福岡市民クラブは必要
性がない事業があると判断し、一般会計予算案に反対しました。ただ反対するだけでなく、
「修正案」も提出。他議員の賛同を得られず否決されましたが、最終日には会派を代表して、
反対討論を行いしっかりと意思を示しました。

討論とは・・・
議案に対し賛成か反
対かの自己の意見を

表明すること。福岡市議会では
会派で行い（無所属議員も可）、
予算議会では、次年度の会派の
方向性も含め市政運営に対して
意見要望を訴える場となる。

反対討論で登壇!令和６年度
予算審議

■ 福岡市の予算案のどこに問題があるとしたのか？（討論の内容）

　今年の３月27日から５月31日まで福岡城の天守閣を再現し、ライトアップがされます。しかし、福岡城に
天守閣があったのか否か、依然として判明していません。存在が確認されていないものを想像で作り上げ、
宣伝するのは市民に対して誤解を与えることとなり、国家的文化財である福岡城の権威を落としかねませ
ん。また、期間限定のイベントなので毎年のように「作る壊す」を繰り返すことになります。このような事業
に数千万円かけるのではなく、同じ税金を使うなら、福岡城の調査研究への支援などにするべきです。事業
の中止のための減額修正案を提出しました。

「福岡城幻の天守閣ライトアップ事業」は必要ない!

　警固公園地下駐車場が2026年３月末で閉鎖されますが、その跡地利用として「福岡アジア美術館」の新
たな展示スペースとすることが検討されており、その調査費として経済観光文化局に約3,000万円が計上
されています。しかし、天神という都心部の土地利用については、多角的総合的に検討されるべきであり、
「アジア美術館」ありきの調査は手順が違います。今ある都心部の課題解決なども含めて、どういった活用
をするのが市民にとっての最大の利益となるのか都市計画を所管する住宅都市局が調査すべきとし、こちら
も予算修正案を提出しました。

警固公園地下駐車場跡地はアジア美術館ありきではいけない!


